

# **Kommen und Gehen in der Winterübertrittszeit**

2018-01-30 21:56

Nach der Herbstsaison müssen wir uns leider schweren Herzens von zwei Eigenbauspielern verabschieden.

Michael Gehrler wurde bei uns immer wieder durch Verletzungen gestoppt und möchte in der Fremde beim DSV nochmals einen Neustart wagen. Er bleibt uns allerdings mit seinem Fachwissen als Ausstatter unserer Mannschaften erhalten - wir wünschen Michi viel Erfolg bei seinen neuen Aufgaben und hoffen auf eine baldige Rückkehr!

Dominik Helbok ist momentan am Studieren in Wien und wechselt daher in die Niederösterreichische Landesliga zum SC Rohrendorf. Wir hoffen jedoch, dass wir ihn nach dem Studium bald wieder im Rheinaustadion am Ball sehen dürfen!

Neu beim FC Höchst begrüßen dürfen wir den 20-jährigen Pierce Lange, der uns in der Innenverteidigung oder im defensiven Mittelfeld aushelfen kann. Sein Weg zu uns führte ihn von den Dornbirn Juniors über die U18 von Grashoppers Zürich und schließlich den Altach Amateuren zu uns nach Höchst. Wir freuen uns auf seine Auftritte in Schwarz-Gelb!